

令和4年度学校だより

草庵先生に学ぶ宿南小学校

しゅくなみ



No.19

令和5年1月10日

《 あけましておめでとうございます
本年もどうぞよろしく願っています 》

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えることとお喜び申し上げます。また、旧年中は、本校の教育活動推進に対しまして、ご理解ご協力いただき誠にありがとうございました。

本年も、教職員一丸となって、宿南っ子の健やかな成長を目指し、全力を尽くして参りますのでよろしくお願いいたします。

本日、宿南小学校の3学期がスタートしました。年末・年始は思ったよりも降雪量が少なく、雪遊びを楽しみにしていた子どもたちには少々物足りなかったかもしれません。わたしたち職員は、冬休みを終えて、元気な顔の子どもたちに出会うことができ、嬉しい気持ちになりました。子どもたちが登校するのは今日を含めて52日（6年生は51日）と日数は短いですが、進級・進学を控え、学年のまとめの大切な学期です。「1年の計は元旦にあり」と言います。子どもたちには、新しい年、新しい学期のスタートとして、意欲溢れるこの機会にしっかりと目標を設定し、その実現に向けて努力をしてほしいと思っています。

各ご家庭におかれましては、新型コロナウイルス感染症予防の対応を含め、体と心の健康にご配慮いただき、規則正しい生活の確立や家庭学習の習慣の定着、ご家族とのふれあい等、引き続きご協力をお願いいたします。地域の皆様におかれましても、地域の宝である宿南っ子たちのよりよい成長のために、一層のご支援をお願いいたします。



《 学校教育活動の様子 》

《 たじま荘へ クリスマスカード 》



例年、日高町十戸の特別養護老人ホームたじま荘を訪問して、入所者の皆さんと交流を行ってきましたが、今年もコロナ禍のため、取りやめました。そこで、全児童がクリスマスカードを作成し、届けることにしました。

同ホームが、もとは旧宿南村朝倉にあったというご縁で、長く続いている交流です。2学期に自分が頑張ったことや今頑張っていることを盛り込んでお手紙を書きました。

カードに子どもたちの気持ちを込めて届けました。入居者のお一人に代表で受け取っていただき、「とても嬉しいです」「来年こそ、ぜひ来てください」との言葉をいただきました。

《 冬休み子ども青谿書院塾 》

12月26日は、学びの里プロジェクトスタッフの方々による冬休み子ども青谿書院塾が開催されました。「学びの里宿南」にふさわしく、21人の参加がありました。

低学年の中は、持ってきた課題が早く終わってしまった人もありましたが、高学年は時間いっぱい静かに集中して取り組む姿が見られ、草庵先生の教える実践できていると嬉しくなりました。

いつもながら、地域の皆様のご支援に感謝しております。



《 学校教育活動の様子 続き 》

《 2学期 がんばり発表会 》

学期毎に行っているがんばり発表会。2学期は10人がそれぞれ自分の頑張ったことをみんなの前で述べました。一輪車乗りや運動会、マラソン大会、学習発表会、人権の集いで作文発表など、行事や行事に向けた努力の様子を発表した人がいました。また、漢字の繰り返し練習や九九の暗唱といった日々の学習の中での継続した頑張りや、児童会の役員として人の前に立ち、みんなの為に企画することで得た自信について発表した人もいました。なにより、自分の伝えたいことを自分の言葉で、書いたものを見ずに堂々と述べているのが素晴らしく、本当に頑張ったからだわかります。

人は、簡単にできることをこなすだけでなく、目標に向かって努力したり継続したりすること、時には歯を食いしばって乗り越えていく過程で成長していきます。これからも、すると決めた目標の達成に向かって努力すること、工夫すること、継続することを厭わない宿南っ子であってほしいです。



《 母ちゃんのお話広場 》

12月13日は、2学期最後の読み聞かせでした。毎月、どんなお話だろうとみんなわくわくしながら各教室で待っています。お話が進むにつれて体がだんだん前に出ていき、次はどうなるの？と目を輝かせて聞き入ります。3学期もよろしくお祈りします。



《 赤い羽共同募金 》

宿南小学校の子どもたちと先生も「赤い羽根共同募金」に協力しました。私たちの住む町にはお年寄りや障がいのある方など暮らしていくのに助けが必要な人たちがいます。そのような方々が暮らしやすくなるように、みんなでちょっとずつ助け合うための募金です。児童会の呼びかけで、できる人は、お小遣いの中から自分で額を決めて寄付をしてもらいました。

4,386円が集まり、助ける必要な人たちのために使われます。ありがとうございました。



《 寄贈いただきました 「学びの里 宿南」 》

体育館裏手に設置してあった「学びの里宿南」の立て札の足部分が腐食して根元から折れてしまいました。どうしたものだろうと思案しておりましたら、地域の方から匿名で寄贈がありました。桜の一枚板に言葉を掘っていただき、玄関に置かせていただくことにしました。学びの里の名に恥じないよう、勉学に励む宿南っ子を育てます。



《 令和5年度分 就学援助申請について 》

令和5年度の就学援助に関する申請時期となっております。これは、経済的理由により就学困難な児童生徒を援助するため、学用品費や学校給食費等、就学に必要な費用を援助する制度です。新たに希望される方がおられましたら、学校に申請書類が届いていますので、校長までお問い合わせください。手続きとしまして、申請書類に必要事項を記入後、1月27日（金）までに各地区の民生委員・児童委員様に提出することになっています。各地区の民生委員・児童委員様には、書類作成にご協力をいただくこととなります。よろしくお願いいたします。